

Comunicado de Prensa No. 003-10
México, D.F., 11 de enero de 2010

Los proyectos de infraestructura hidráulica de la administración actual, superan lo realizado durante toda la historia de la Conagua

- José Luis Luege Tamargo llamó a los trabajadores a fortalecer esfuerzos para alcanzar las metas del 2010 y cumplir con la alta responsabilidad social de esta dependencia
- La PTAR Atotonilco y el TEO son obras de gran trascendencia para el desarrollo del país que realizan ingenieros y empresas mexicanas

El Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo, hizo un llamado a los trabajadores de la dependencia en todo el país a fortalecer esfuerzos para continuar impulsando los programas y obras de infraestructura y de esa forma contribuir al abastecimiento sustentable del agua a la población y los diferentes usos productivos.

En un mensaje de año nuevo, dirigido a funcionarios, técnicos y personal de base de la Conagua, Luege Tamargo reconoció que si bien los esfuerzos realizados durante el año pasado y los anteriores de esta administración, han dado resultados de los que todos los trabajadores del sector deben sentirse orgullosos, hoy más que nunca se requiere de su mayor compromiso y participación para alcanzar los retos propuestos para 2010.

Subrayó que con la participación decidida de sus trabajadores, Conagua mantendrá los esfuerzos en la construcción de las obras fundamentales que se tienen en marcha, así como de los proyectos programados para el presente año, contribuyendo en la generación de miles de empleos que permitan detonar el desarrollo en la diferentes regiones del territorio y apoyar la recuperación económica del país.

En ese sentido, puntualizó que el trabajo de todos los colaboradores de la dependencia es de la más alta responsabilidad social, en virtud de que “lo que hagamos y dejemos de hacer repercutirá de manera directa en mayor o menor beneficio de la gente”.

“La tarea de la Conagua es única y de gran trascendencia, ya que no existe otra dependencia encargada de impulsar la administración y el uso sustentable del agua, la recuperación de acuíferos y darle un fuerte impulso a las acciones de modernización y tecnificación de la infraestructura hidráulica, que son los principales retos del sector”.

En este contexto, subrayó que en los tres años que han transcurrido de la administración actual, se han realizado o están en marcha proyectos de infraestructura que superan lo ejecutado durante toda la historia de la Conagua.

José Luis Luege dijo que el pasado 7 de enero se firmó el contrato para la construcción de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales Atotonilco, la cual será una de las obras en su tipo más grande del mundo, con capacidad de 35 metros cúbicos por segundo, volumen equivalente a 35 tinacos de mil litros que serán tratados cada segundo, para reuso en el riego agrícola en el estado de Hidalgo.

Además se tiene un avance del 30% en la construcción del Túnel Emisor Oriente, obra de clase mundial, que ha despertado la atención internacional, y de igual manera se concluyeron o están en marcha diversas obras en diferentes estados de la República, como lo son El Realito, en San Luis Potosí y Guanajuato, Zapotillo, en Jalisco y Acueducto II, en Querétaro.

La PTAR Atotonilco y el TEO son obras de gran trascendencia para el desarrollo del país que realizan ingenieros y empresas mexicanas.

“Estos logros no hubieran podido alcanzarse sin la generosa entrega de todos los que formamos parte de esta institución, Debemos felicitarlos por ello, con el orgullo de saber que estamos sirviendo a México”.

ooOoo